
 

 

 

 

 
Présents : Mmes Bastos - Escroignard 

MM. Delforge (Président) – Barberon – Berrezaie - Boisdenghien – Diaz – Jonquois – Letellier – Moreira 
– Nguyen – Traore – Vernet. 

 
Assistent : Mme Tagliana, Assistante de Direction 

M. Barrau, Directeur Administratif – Guillemet (Président de la CDA) – Hattab (CTD). 
 
Excusés : Mmes Bouznad - Floirac 

 MM. Lemoine – Moukrim – Podan Mavounzy 
 

❖ Début 18H45 : nominations arbitres 
 

 
 

N° licence Nom Prénom date de naissance club

2 546 140 797 ADERAB AMINE 06/10/2005 ES ST PRIX

2 547 746 204 AHNSKIR ADAM 21/09/2008 PONTOISIENNE JS

2 320 512 536 BACRO JULIEN 08/03/1980 AS ERMONT

2 308 083 910 BENAHMED NORDINE 15/01/1980 FC ST LEU

9 603 218 844 BOUDARENE JUBA 14/05/2007 BEZONS USO

2 546 967 169 COTHENET LOUIS 14/01/2004 SOISY A.M. FC

2 546 365 025 DARGUI MOHAMED-AMINE 27/11/2004 BEZONS USO

2 546 483 181 DOUCOURE BASSIROU 06/07/2002 GARGES FCM

9 604 186 460 ESNOULT TOM 26/07/2004 AS ERAGNY

2 546 873 470 KANNADA RAYAN 18/01/2006 ES ST PRIX

2 548 474 314 KEBE TOULE 09/12/2004 AS ERAGNY

2 546 957 085 KILY LAURENT 23/06/2006 SOISY AM FC

2 547 506 306 LE VAILLANS DAMIEN 17/09/1998 PONTOISIENNE JS

2 546 678 643 MARNETTE LUCAS 08/01/2007 ES ST PRIX

9 604 141 853 MARTINS BRYAN 18/03/2005 AS ERAGNY

2 546 379 203 MOUS RAYANNE 13/10/2005 BEZONS USO

2 546 910 292 RAPCZEWSKI YANIS 23/11/2006 ES ST PRIX

2 547 080 894 VERTYL LEO 13/11/2007 BEZONS USO

2 547 509 615 ZENZANE RAYAN 26/02/2007 AS ERAGNY

NOMINATION ARBITRES FOOTBALL 2022-2023

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 

 DU VENDREDI 16 DÉCEMBRE 2022  

AU SIÈGE DU DVOF  

  SOUS LA PRÉSIDENCE DE M. CLAUDE DELFORGE 

 



 
 

❖ 19H15 : ouverture 
 

. En préambule le Président présente au nom du Comité de Direction ses condoléances à Pascal Renault qui a 
perdu son père. 
 
. Condoléances également au Président de la Ligue de Paris Ile-de-France, Monsieur Sandjak qui a perdu son frère 
et  
. un bon rétablissement à Alain Lemoine qui a subi une intervention chirurgicale. 
 
Le Président souhaite la bienvenue au nouveau Membre du Comité suite  à son élection à l’Assemblée du 
18/11/2022, Monsieur Idriss Traore lequel présente son parcours. 
 
Enfin, Claude Delforge présente un invité, salarié de la LFA, Monsieur Kévin Morlighem chargé notamment de 
déployer le dispositif Portail Clubs. 
 
Le Président invite les membres du Comité à se présenter auprès de Kévin. 
 
Après ce tour de table, Kévin présente PortailClubs qui est un outil de gestion et de communication dédié aux 
dirigeants, éducateurs et arbitres des clubs de Football. 
Cet outil est indispensable pour les inscriptions aux formations, et son utilité devrait devenir croissante dans les 
mois à venir. 

Il est programmé en séance qu’une visio sera organisée et proposée à tous les Clubs Val-d’Oisien avec un temps 
de questions-réponses prochainement. 

 

❖ Approbation du procès-verbal du Comité de Direction du 11/10/2022 
 

Le PV est approuvé à l’unanimité et sera diffusé sur le site Internet 
 
 

❖ Procès-verbal du Bureau du Comité du 20/09/2022 pour information 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

N° licence Nom Prénom date de naissance club

2 547 444 518 FOFANA Check 14/08/2009 Ent. Méry Mériel Bess.

NOMINATION ARBITRES FOOT ANIMATION 2022-2023



❖ Retour Assemblée Générale 18/11/2022 
 
Brendan Barrau présente le document « résultats des votes » et indique qu’il a été diffusé sur le site du District. 
 

 
 
 
 



 

❖ Informations sur la vie du District 
 

• Statistiques licenciés 
 

 
Le nombre de licenciés est très satisfaisant. 
Un nouveau record sera prochainement atteint ! 
Le Président remercie de nouveau les Clubs pour leur travail et investissement. 

 
 

• Point Volontaires Service Civique : José Diaz 
 

142 volontaires sur 38 Clubs dont 21 filles, l’objectif initial est donc dépassé. 
José Diaz informe qu’un classement des rendus des actions PEF sera prochainement adressé à tous les Clubs afin 
que chaque Clubs prennent conscience de l’importance d’effectuer ces actions PEF. 
 
 
 
 
 
 
 



• Point réunion RPS du 10/12/2022 : Patrick Barberon 
 
25 Clubs étaient présents. 
L’intervention de Monsieur Correia Jonathan ayant pour thème « la gestion des conflits » a été appréciée et a 
suscité beaucoup d’intérêt. 
Patrick Barberon explique que ce qu’il ressort de cette réunion est que le Référent Prévention Sécurité (RPS) ne 
peut pas tout faire seul, il a besoin d’être entouré. 
 

• Retour sur le groupe de travail France / Japon U23 
 
Brendan Barrau informe que le groupe de travail avance lentement car il ne dispose pas encore de toutes les 
informations de la FFF. 
 
Les places pour assister aux deux rencontres seront gratuites, les clubs Futsal recevront prochainement un mail 
d’information. 
 
L’affiche est dévoilée en séance :  
 
 

 
 
 
La date du prochain groupe de travail est fixée le 22 décembre 2022 à 16h00. 
 
 

❖ Technique : Lounis Hattab 

 
➢ Cion Tech : 

▪ Mouvements :  

✓ Entrée de Patrick Mbeu (spécialité GDB) 

▪ Équipements : 

✓ Demande d’étude d’une dotation parka pour la commission technique (30 personnes) 

Formations 
▪ TFP (Bilan par LH): 

✓ BMF : 19 stagiaires 

✓ BEF :   9 stagiaires 

 

 

 

 

 



▪ Bilan CFF de Oct/Dec :  

 
✓ Certification vendredi 21 octobre à Méry/Oise : 23 candidats inscrits / 21 Présents 

✓ Réel : 

 CFF1 : 14 inscrits / 12 présents / 9 certifiés (75%) 

 CFF2 : 6 inscrits / 6 présents / 3 certifiés (50%) 

 CFF3 : 3 inscrits / 3 présents / 2 certifiés (66%) 

✓ Module U9 mineurs 27 et 28 Oct à St Prix : 23 inscrits / 20 attestés 

✓ Module U9 14 et 15 novembre à St Prix : 24 inscrits / 21 attestés 

✓ Module U13 réservé aux féminines à Montmorency (éduc’actrice) :  

 J1 20/11 : 23 inscrites / 19 présentes 

 J2 27/11 : 23 inscrites / 13 présentes et attestées 

✓ Module U7 26 novembre à Méry/oise : 13 inscrits / 10 attestés 

✓ Module U13 28 et 29 novembre à Cergy : 24 inscrits / 19 attestés 

✓ Module U15 5 et 6 décembre à St Prix : 21 inscrits / 16 attestés 

✓ Module Seniors 12 et 13 décembre à Cergy : 21 inscrits / 19 attestés 

✓ Module U11 15 et 16 décembre à St Prix : 24 inscrits / 17 attestés 

 
➢ Educ’Actrice : saison 2 

▪ 30 participantes actives 

▪ 1er rdv le lundi 14 novembre à Argenteuil, stade du Coudray ; séance terrain et échanges avec 

Philippe Bretaud (DTN) en collaboration avec l’AEF95 et le RC ARGENTEUIL. Très bonne 

participation. Distribution de plaquettes Coach pour les femmes présentes. 

 
➢ Détections/Sélections 

▪ U16G :  

✓ Amical contre U17G RC Argenteuil le 19/10 à Eragny = 20 joueurs 

✓ Interdistricts le 03/11 – Campus à Villeparisis = 16 joueurs 

 
▪ U15G : 

✓ Amical contre U16G RC Argenteuil le 19/10 à Eragny = 21 joueurs 

✓ Interdistricts le 02/11 – Campus à Villeparisis = 16 joueurs 

 
▪ U15F : 

✓ 2e tour le 12/10 à Eragny 

✓ Amical contre le 92 le 19/10 à Eragny = 20 joueuses 

✓ Interdistricts le 31/10 – Campus à Villeparisis = 16 joueuses 

 
▪ U13G (INF phase départementale) : 

✓ 1er tour le 04/11 à Eragny (niveau départemental) 

✓ 2e tour le 16/11 à Eragny (niveau Avenir) 

✓ 3e tour le 23/11 à Eragny (niveau Reg) 

✓ 4e tour le 07/12 à Eragny (brassage) ➔ 60 joueurs dont 4 GdB proposés pour la phase 

Reg 

 
▪ U13F (INF phase départementale) : 

✓ 1er tour le 09/11 à Eragny 

✓ 2e tour le 30/11 à Eragny ➔ 20 joueuses dont 1 GdB proposées pour la phase Reg 

 
 
 
 
 



➢ Foot Animation  

 
▪ FAL (Manuela) :  

✓ Suite de l’expérimentation sur la saison 

✓ Utilisation complète des fonctionnalités de l’application 

✓ 2 points d’étape depuis septembre sur l’évolution des fonctionnalités  ; 4 packages 

d’évolutions suite aux remontées des CDG.  

✓ Bilan plutôt positif de l’utilisation de FAL sur cette 2e saison.  

✓ Ouverture du 15 au 31 décembre des modifications d’engagement 2e phase ; les clubs 

se connectent uniquement pour modifier le nombre d’équipes en U7 et U9 (Garçons, 

Filles + Futsal) 

 
▪ U7 : 

✓ Dotation de kits de traçage (6 terrains) pour les 66 clubs proposant cette pratique 

✓ Distribution à l’AG du 18/11 pour les clubs présents 

✓ Besoin d’une relance en janvier pour les clubs n’ayant pas récupérer ces kits  

 

▪ Critériums Avenir : 

✓ Le bilan est présenté en séance 

 
➢ Labels FFF 

▪ Campagne de labellisation 2023 :  

✓ Candidatures arrêtées au 15 décembre 2022 (23h59) 

 

 
 

✓ Label Jeunes à échéance et non déposé : 

 RC GONESSE 

✓ Label Jeunes Féminines à échéance et non déposé : 

 ADAMOIS O. 

 CERGY-PONTOISE FC 

 DOMONT F.C. 

 ARGENTEUIL RC 

 FC ST LEU 

✓ Label Jeunes Futsal à renouveler : 

 ATTAINVILLE FUTSAL 

 CLUB FUTSAL JEUNESSE PERSANAISE 

 GARGES DJIBSON FUTSAL ASC 



 
➢ Féminines : 

▪ 2e phase district (foot à 8) : 

✓ Google form envoyé aux clubs pour modifications ou engagements supplémentaires : 

U11F, U13F, U15F, U18F, Seniors F 

✓ Extraction transmise à la commission Féminines le 12 décembre pour composition des 

poules. 

▪ Challenge Laura Dupuis (U15F) : 

✓ Phase qualificative ; 37 équipes engagées 

✓ Proposition du week-end du 28 et 29 janvier pour phase qualificative au Foot Power 

Five de Cormeilles 

✓ Phase Finale au gymnase de Presles : date à fixer sur la période Fev-Avril 2023 

 
➢ Foot en milieu scolaire 

▪ Section sportive : 

✓ 12 sections actives 

✓ En création : Fosses, collège Stendhal 

▪ Foot à l’école : 

✓ 42 inscriptions au dispositif départemental 

✓ 36 demandes d’interventions 

 
➢ Loisirs 

▪ Foot en marchant : 

✓ 2 sections actives (Cosmo Taverny et AS Beauchamp) 

✓ Travail de proximité pour créer 3 à 4 sections supplémentaires afin de démarrer un 

critérium foot en marchant 

▪ Futnet : 

✓ Capsule de formation de 8h à tester en collaboration avec l’ETR et le groupe de travail 

DTN : Mercredi 18 janvier 2023 à Campus à destination des CT DAP LPIFF➔ à confirmer 

✓ Challenge futnet Seniors (G&F) ; période et modalités à définir 

▪ E-Foot : 

✓ Inscription du DVOF à l’e-cup FFF 2023 (Aline) 

✓ Organisation du Challenge e-foot départemental  

 

 



➢ Handicap :  

▪ Sélection départementale ITEP :  

1er rassemblement avec 12 jeunes de l’ITEP la Mayotte, le jeudi 8 décembre au Foot Power Five de Cormeilles-en. 
D’autres actions sont prévues pour le semestre 2023 
 

▪ IME : Bruno Berrezaie 

 

28/11/2022 : l’IME Val-d’Oise tour a débuté à St Martin du Tertre avec 6 encadrants du DVOF et 11 enfants. 

Bruno Berrezaie informe qu’un journaliste du Val-d’Oise Mag et une photographe sont venus faire un reportage. 

 

Le 1er décembre, la session de Villiers le Bel a du être reportée suite à un manque d’encadrement. 

 
Avant de clôturer le point Technique, Lounis Hattab remercie les Clubs qui accueillent les actions et formations 
du DVOF. 
 

❖ Point finances 
 
Claude Delforge parle de l’aménagement intérieur. 
Il informe que l’ensemble des travaux s’élèvent à 40 000 € après 2 consultations. 
Le Président procède donc au vote. 
La résolution est votée à l’unanimité, les travaux peuvent donc se faire. 

 
• Surélévation d’un étage du District 

 

Claude Delforge présente le projet et les étapes à entreprendre. 

Claude Delforge informe qu’il faut effectuer un sondage afin de voir si l’état du sol peut supporter cet étage 

supplémentaire. 

 

Serge Boisdenghien informe qu’un bureau de contrôle a été contacté. 

 

• Subvention projet IME Val-d’Oise Tour (CDOS + MDPH) 

 

Le CDOS a validé 3 500 € de subvention. 
La Maison du Handicap a alloué 12 500 € en plus des 10 000 € liés à « Impact 2024 ». 
Le Président rappelle que c’est un beau projet qui devrait être modélisé par la DTN 
Bruno Berrezaie rajoute que c’est une équipe qui est en osmose avec une belle dynamique, et au profit 
d’enfants extraordinaires. 
 
La Fédération a demandé que le District se positionne pour organiser les Championnats de France en 2024. 
 

• Dotations nouveaux Clubs : Thierry Jonquois 

 

Thierry Jonquois présente la liste en séance. 
Il propose que la composition des kits soit faite en fonction du prorata du nombre de licenciés. 
 
Thierry Jonquois et Serge Boisdenghien vont faire une proposition de dotation « Merci aux Clubs » et une remise 
de dotations pour les nouveaux clubs au prochain Comité. 
 

❖ Point compétitions : championnat / coupes / terrains 
 

Certains groupes étant passés à 12, Serge Boisdenghien informe que suite aux reports de certaines rencontres dus 

à la pénurie de carburant ou à la finale de la Coupe du Monde au Qatar,  des rencontres seront reportées durant 

les vacances scolaires. 

 

Il informe également qu’il manque une journée en CVO Coutelier et qu’il faudra faire jouer les matchs en semaine. 

 



Claude Delforge ajoute qu’il faut être vigilent sur l’homologation de l’éclairage des terrains concernés. 

 

Enfin, Serge Boisdenghien informe que des Arbitres ont constaté que certaines municipalités coupent le chauffage 

et qu’il n’y a donc pas d’eau chaude dans les vestiaires.  

 

❖ Arbitrage : Jean-Claude Guillemet 

 
- Au 16/12/22 : 476 licences d’arbitres dont 75 foot animation.  

• Potentiel restant : 20 candidats football, 15 Arbitres foot animation 

• 120 arbitres formés : 66 Football à 11 ; 5 Futsal ; 49 arbitres FER 

 
 

- Rassemblement des Arbitres Foot Animation : Projet d’organisation d’un tournoi pour les 90 arbitres 

Foot Animation un samedi après-midi 

Budget prévisionnel : 800€ 

 
- Formation Initiale Session 4 :  

• Du 9 au 15 janvier 2023 

 

- Formation Futsal Session 3 :  

• Du 16 au 26 janvier 2023 

- Tests Physiques et théorique : 71 arbitres sont suspendus en l’absence de leur participation à un ou 2 
tests suivant les cas. 

-  Stage FAR du 23 au 27 avril 2023 : la recherche de lieu est toujours en cours puisque le lieu libre n’est pas 
agréé Jeunesse et Sports. En attente d’une réponse pour un centre agréé à Valognes (50). 

 

❖ Questions diverses  
 

Olivier Vernet 
Informe que trois Clubs Val-d’Oisiens participent à la finale régionale de la Coupe Futsal : 

• Fc Goussainville – Garges Djibson ASC et Attainville Futsal. 

Patrick Barberon 
Informe que deux personnes issues de l’Éducation Nationale se questionnent sur le fait qu’il n’y ait pas de 
formation pendant les vacances scolaires. 
Bruno Berrezaie conseille de demander un congé de formation directement à l’Éducation Nationale. 
 
Jacques Letellier 
Alerte sur les amendes FMI qui sont encore importantes. 
 
Serge Boisdenghien 
. Fait part d’une demande de la CDPME qui souhaite étoffer l’équipe déjà en place en nommant un technicien et 
un arbitre. Une sollicitation est adressée à chacune des Commissions concernée pour détacher un membre. 
 
. Demande l’aval du Comité pour nommer Philippe Calvé en Commission de Discipline. L’accord lui est donné en 
séance. La nomination court, comme pour les autres membres, jusqu’à la fin du mandat. 
 
Claude Delforge 
Demande à ce qu’un Élu prenne la thématique du rôle social que peut avoir un District et qu’il devienne moteur 
sur les actions avec les salariés. 
 

Prochain Comité le 10/02/2023 
Fin : 22h30 


